

Jeudi 30 mars : La matinée Phil'OCCE

Nous avons invité la classe de CM1 de l'école Carle Bahon (Rennes).
Quand ils sont arrivés, nous avons partagé les deux classes en trois groupes et nous avons participé à un atelier philo, un atelier arts visuels et un atelier théâtre.
Le midi, nous avons pique-niqué ensemble au Thabor.



Les badges que nous avons décorés.



L'atelier philo avec Ophélie la maîtresse des CM1 : nous avons réfléchi sur le bonheur et sur la différence entre les humains et les animaux.



L'atelier théâtre avec Ingrid, l'animatrice de l'OCCE



L'atelier arts visuels avec Christine : Nous avons travaillé en binôme avec un CM1, nous devons reproduire et colorer un morceau d'une œuvre de Gustave Klimt.

L'œuvre collective :

